



HLW Fohnsdorf

+43 5 0248078
info@hlw-fohnsdorf.com



HLW Fohnsdorf in Irland

Sechs Schülerinnen und Schüler der zweiten und dritten Fachschule der HLW Fohnsdorf verbrachten im Dezember 2022 gemeinsam mit ihrer Englischlehrerin, Mag. Christina Lechner, und dem Direktor der Schule für Business und Lifestylemanagement, Mag. Friedrich Spies, eine spannende und ereignisreiche Woche in Irland.

Die Reise wurde von Erasmus Plus und der OeAD gefördert. Die Projektwoche startete mit einem mehrtägigen Aufenthalt in Letterkenny, einer Provinz im Norden Irlands. Die Schülerinnen und Schüler besuchten in Ballybofey eine dort ansässige Schule. Zudem fanden ein gemeinsamer Ausflug an den Strand, ein gemeinsamer Bowlingnachmittag und eine Stadtführung durch Londonderry statt.

Das Wochenende verbrachte die Gruppe mit Sightseeing in Dublin. Während dieser Woche wurden nicht nur die Sprachkenntnisse der Schülerinnen und Schüler verbessert, sondern auch die atemberaubende Landschaft Irlands entdeckt und das besondere Flair Dublins genossen. Von der Gastfreundschaft der Landsleute inspiriert, wuchsen die Schülerinnen und Schüler von Tag zu Tag mehr zusammen und waren am Ende dieser Reise kaum mehr voneinander zu trennen.

Die Reiselust wird an der Schule für Business und Lifestylemanagement immer größer: Für die dritte Klasse der HLW Fohnsdorf geht es Anfang März nach Hamburg und in die Toskana.



